



Nr. 037 / 3. Mai 2024

Einladung an die Medien: Landtagsmobil zu Gast in Niebüll

Das Landtagsmobil, der Informations-Trailer des Landesparlaments, ist zum ersten Mal auf Tour. Am Samstag (04.05.) können sich die Besucherinnen und Besucher beim Hauptstraßenvergnügen in Niebüll über die parlamentarische Arbeit des Schleswig-Holsteinischen Landtages informieren.

Landtagspräsidentin Kristina Herbst begleitet die Tour des Landtagsmobils nach Niebüll, um vor Ort mit den Menschen ins Gespräch zu kommen. Auch die Kreisvorsitzende des SSW für Nordfriesland, Sybilla Nietsch, sowie der Husumer Landtagsabgeordnete Marc Timmer (SPD) haben ihr Kommen angekündigt.

Zum Besuch des Landtagsmobils beim Hauptstraßenvergnügen in Niebüll am

Samstag, 4. Mai, ab 10:00 Uhr

Standplatz 21, Hauptstraße Ecke Böhmestraße, 25899 Niebüll

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.